

市上下水道局

(60)方で、高田さんと妻直美さん(59)が倒れ

てているのを、知人男性が見つけた。すでに死

地震など災害時を想定した相互協力協定を結んだ。水道・ガス導管の異常検知や復旧計画を共有し、スマーズな復旧につなげる狙い。東

亡しており北署は5日に司法解剖し、高田さんの死因は胸部を刺したことによる失血死、

直美さんは首圧迫による窒息死と発表。無理心中の可能性もあると

した。妻直美さん(59)が倒れているのを、知人男性が見つけた。すでに死

亡しており北署は5日に司法解剖し、高田さんの死因は胸部を刺したことによる失血死、直美さんは首圧迫による窒息死と発表。無理心中の可能性もあると

街角ニュース

◇ブリの解体ショー

天白区笛原町のサ

ビス付き高齢者住宅「シニアハウス笛原の森」でブリの解体ショーが開かれ、入居する高齢者14人がボランティアで訪れた職人の華麗な包丁さばきに見入った(写真)(施設の運営法人提供)。この日のために用意されたブリを、職人が手際良く3枚おろし



に。その後、刺し身などが振る舞われると、参加者は「こんなおいしいブリは久しぶり」と喜んだ。



国家試験免除
(学科・実技)

逮捕容疑では、午後6時45分ごろ、和区内の国家公務員(49)の自宅の窓枠をバーナーで焼かぶって室内に侵入。物色したとされる。署によると、帰った男性が家の敷地にいる松岡容疑者に付き、後を追い掛けたり押された。松岡容

日、住居侵入と窃盗の疑いで、住所定、無職松岡光一容者(49)を現行犯逮捕した。